

Art public

## EXPOSITION DE L'ŒUVRE *COSTUMES DE BAIN* DU DUO D'ARTISTES COOKE-SASSEVILLE AU CENTRE AQUATIQUE DESJARDINS

Pour diffusion immédiate

**Saint-Hyacinthe, le 3 avril 2024** — La Ville de Saint-Hyacinthe et EXPRESSION, Centre d'exposition sont fiers de présenter, au Centre aquatique Desjardins, l'œuvre *Costumes de bain* du duo d'artistes Cooke-Sasseville, au bénéfice du public maskoutain.



Initialement conçus dans le cadre de l'installation à grand déploiement *État mortifère* présentée en 2022 au Musée régional de Rimouski et en 2023 à EXPRESSION, Centre d'exposition de Saint-Hyacinthe, les trois requins du duo d'artistes Cooke-Sasseville proposent une réflexion autour des notions d'apparence et de tromperie, tout en nous suggérant de nous méfier de la première impression.

### À propos des artistes

Jean-François Cooke et Pierre Sasseville œuvrent conjointement sous le nom Cooke-Sasseville depuis le début des années 2000. Au fil des ans, ils ont pris part à un nombre important d'expositions solos et collectives, autant sur la scène nationale qu'internationale. Parallèlement à leur pratique artistique indépendante, Cooke-Sasseville ont réalisé plusieurs œuvres d'art public, aussi bien dans le cadre de la politique québécoise d'intégration des arts à l'architecture que pour le compte de diverses municipalités.

### Politique d'art public

Cette exposition vient répondre aux objectifs de la [Politique d'art public](#) de la Ville de Saint-Hyacinthe qui a pour but d'établir les grands principes ainsi que d'encadrer les procédures relatives à l'acquisition, au développement, à la gestion et à la mise en valeur de l'art public à Saint-Hyacinthe.



« Dans sa politique citoyenne, la Ville de Saint-Hyacinthe tient également à favoriser les contacts des citoyens avec le milieu artistique et culturel. Pour ce faire, elle soutient la pratique artistique et la diffusion culturelle ainsi que l'innovation dans le domaine de la création. Cet évènement s'inscrit parfaitement dans cette optique et le message véhiculé par cette œuvre de Cooke-Sasseville est tout à fait dans l'air du temps. », souligne André Beaugard, maire de Saint-Hyacinthe.

La population pourra admirer cette œuvre qui sera exposée jusqu'au 27 mars 2025 dans la mezzanine surplombant le bassin récréatif du Centre aquatique Desjardins.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne  
450 778.8300